

## TELEDIARIO

# JP Morgan dice tener poca confianza en plan de financiamiento de Crédito Real

**El banco de inversión estadounidense JP Morgan detalló que mantiene una postura neutral ante la situación de Crédito Real.**

El banco de inversión estadounidense JP Morgan aseguró que tiene poca confianza hacia el plan de financiamiento de Crédito Real, luego de que éste mostrara un avance lento al acumular dinero en efectivo para el pago de sus vencimientos.

**Dicha aseveración se suma a las de S&P y Fitch, mismas que redujeron la perspectiva crediticia de Crédito Real, hasta llegar a negativa esta semana.**

Mediante un análisis, el banco norteamericano JP Morgan indicó que la emisora Crédito Real pudo haber acumulado el efectivo para su plan de financiamiento disminuyendo la velocidad en la que se otorgan los préstamos y con otras acciones.

“Simplemente disminuyendo la velocidad originación de préstamos, pudo trabajar también en otras facilidades de crédito garantizadas y ventas de activos adicionales”, detalló JP Morgan en su análisis.

La compañía mexicana Crédito Real, mediante un comunicado emitido el miércoles, comentó que sigue trabajando para asegurar una facilidad de crédito y alternativas, poco antes de tener que realizar un pago que vence en dos semanas de 170 millones de francos suizos, es decir, 185 millones de dólares.

El comunicado de Crédito Real, mismo que fue publicado en el sitio web de la compañía, busca aclarar un borrador de comunicado que la emisora de crédito compartió “prematuramente y momentáneamente”, el cual aseguraba un compromiso de financiamiento.

“Muchos participantes del mercado han tomado una posición en la cual se apuesta por el fracaso de Crédito Real, que ha sido lento en abordar el próximo vencimiento de 170 millones de francos suizos, el cual ha contribuido aún más a esta narración, en nuestra opinión”, detalló en el comunicado Crédito Real.

Sin embargo, JP Morgan informó que mantiene una postura neutral ante Crédito Real, sin importar la caída considerable de sus bonos durante estos últimos días.

### ¿Qué es Crédito Real?

De acuerdo con su página web oficial, Crédito Real es una empresa mexicana con más de 25 años de experiencia, la cual ofrece soluciones financieras a los segmentos sociales desatendidos por el sistema bancario y cuya finalidad es dar soluciones financieras especializadas.